

# 埼玉自動車大学校版

〒362-0806  
北足立郡伊奈町  
小室1123番地  
048(723)5522

## 東京オートサロン2020

### 出展作品を製作中

る。現在カス  
タムボディ料  
の学生20名が  
出展予定のカ  
スタムカーを  
製作している。  
ホンダS6  
60と、スズ  
キジムニーを  
ベース車両と  
して「スポー  
ツ4×4」を  
コンセプトに  
製作。S660のスポー  
カーとしてのスピード感と、  
悪路を走破するためにジム  
ニーのタフネス感を合体し、  
4輪駆動ならではの力強さ  
を表現したいと考えている。  
学生たちは車両のプレゼ  
ンから始まり製作へ。今後  
は出展会場の準備、来場者  
への説明まで、一連の流れ  
を学んでいく。



### 1級3年、4年 校外学習

2日目は大阪・ユニバ  
ーサルスタジオジャパ  
ン、3日目は大阪城を  
見学した後、道頓堀を  
散策した。



2年制1級1年生1名・  
1級3年生46名が11月20日  
から3日間の校外学習を  
実施した。

1日目は愛知県・トヨタ  
博物館と産業技術記念館、

接客業の奥深さを直に感じ、  
全行程で有意義な研修とな  
った。

1級4年生は、11月22日  
に帝国ホテル東京にてテ  
ブルマナー講習を実施した。

### 親交会 日帰り バスツアー実施

学生たちは講師の指導の  
下、食べ慣れないフルコー  
スの料理を緊張の面持ちで  
食べるとともに一流のホテル  
の接客にも大変感動して  
いた。終了後はホテルの設  
備を見学し、有意義な校外  
学習となった。

親交会の日帰りバスツ  
アーが11月8日に実施され  
た。

初めに新江ノ島水族館を  
見学。イワシ8000匹が  
泳ぐ巨大水槽、クラゲファ  
ンタジーホール、イルカシ  
ョーなどを見学した。  
昼食は鎌倉プリンスホテ  
ルで洋食ランチを堪能。午  
後からは鎌倉大仏、鶴岡八  
幡宮参拝、また小町通りで  
はゆったり食歩きなどを  
楽しんだ。

参加した保護者には、「ま  
た参加したい」と喜んで  
もらうことができた。



### スーパーGT観戦ツアー



科1年生183名  
が校外学習にて観  
戦した。国内最高  
峰のレースでシ  
リーズチャンピオ  
ンを賭けた白熱し  
たレースを間近で  
見ることができ、  
学生たちは満足し  
ている様子でと  
ても有意義な観戦ツ  
アーとなった。

また、この日は  
整友会主催でレ  
ス観戦ツアーも実施され、  
学生9名、高校生9名が参  
加しレースを興味深く観戦  
していた。

### サークル活動報告

『第2回トヨタカローラ  
埼玉杯争奪 自動車大学校  
交流野球大会』が11月4日  
に北本総合公園野球場にて  
開催され、軟式野球部が出  
場した。準決勝は群馬自動  
車大学校と対戦、初回に先  
制点を取られ苦しい展開で  
試合が進んだ。中盤本校の  
ホームランによる得点で追  
い上げるも、逆転すること  
はできず6対7で惜敗し、  
3位という結果に終わった。  
テニスサークルは11月4

日より石川県能登町で行わ  
れた『第19回全国専門学校  
テニス選手権大会』に出場  
した。種目は個人戦男子ダ  
ブルスで、試合は8ゲーム  
先取で行われた。初戦は東  
海ブロック3位通過の名古  
屋リゾート&スポーツ専門  
学校との対戦。一進一退の  
攻防を繰り返すも8対9  
(7-9)と惜敗だった。  
今回の試合を通し今後の課  
題が見えてきたので、来年  
度に活かす。

クラシックカークラブは  
11月3日に幸手市権現堂公  
園において実施された第24  
回幸手クラシックカーフェ  
スティバルに、日頃の活動  
で整備しているトヨタセリ  
カを出展。この催しは埼玉  
県で一番歴史が古く、当日  
は多くの来場者があり、学  
生は本校ブースに来た方々  
と車談義を楽しみながら新  
たな知識を得ていた。

「スーパーGT MOT  
EGI GRAND FI  
NAL」が11月3日、栃木  
県ツインリンクもてぎで行  
われ、1・2級自動車整備

